

DEMO DAY "EMPRENDETECH" DEL CONACYT

Premian a emprendimientos innovadores en la Expo MRA

Cada participante tuvo un tiempo máximo de 4 minutos para hablar sobre su empresa.

El Programa Proinnova del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) llevó a cabo el Demo Day "Emprende-Tech" en el stand de la Expo Mariano Roque Alonso (MRA). En la oportunidad se presentaron 5 emprendimientos con el fin de reconocer y premiar al más destacado proyecto con base tecnológica financiado por la institución.

Eduardo Felippo, ministro presidente del Conacyt expresó su orgullo por todo el trabajo que realizan los emprendedores que participaron del espacio que la institución les brindó en la Expo. "Estas personas buscan que la tecnología sea aplicada a través de la innovación en las mipymes. Es muy importante la ciencia, pero la innovación crea una sinergia más rápida, por lo que las dos deben ir de la mano siempre. Tenemos la suerte de contar con una serie de herramientas a través del Programa Proinnova del Conacyt que apoya e impulsa a los emprendedores con sus ideas tecno-



Los proyectos fueron presentados en el stand del Conacyt, en la Expo Mariano Roque Alonso.

lógicas e innovadoras", añadió el ministro.

Cada participante tuvo un tiempo máximo de 4 minutos para hablar sobre su empresa, luego de que el jurado compuesto por reconocidos profesionales del área del emprendedurismo y la innovación, terminara la evaluación, el primer puesto fue para Smart Soil, que es una plataforma agrícola dedicada a la detección temprana de la roya en plantaciones de soja, que tiene como CEO a Alejandro Núñez. Además, es apoyada por la incubadora Startup Lab de la Facultad Politécnica de la Universidad Nacional de Asunción.

El segundo lugar fue para I-Agro Lab patrocinada por la incubadora San Carlos, según Pedro Coronel, encargado de presentar el emprendimiento, esta iniciativa utiliza los datos de temperatura, agua, transpiración, radiación y humedad para concluir que el único factor que se puede gestionar es el agua.

El tercer puesto se lo llevó Bioplastic impulsada por la incubadora Incuna, Javier Gamarra director de la empresa comentó que con esta iniciativa se propone utilizar materiales biodegradables que puedan sustituir al plástico utilizado para empaques vegetales o frutas.

Mientras que el cuarto puesto fue para Kili Videos que es apoyada por Koga. Gustavo Riart resaltó que son la primera plataforma de streaming del Paraguay. El quinto lugar fue para Sitio Biomedical de la Incubadora de empresas Cime de la Ciudad de Coronel Oviedo.

Los integrantes del jurado fueron Sara Goldberg, experta en desarrollo de ecosistemas de emprendimiento e innovación; Jazmin Gustale, fundadora y gerente de IthinkVC; Isaac Godoy, viceministro de Mipymes, y Mike Salomón, Advanced Analytics - Banco GNB Paraguay.

PREMIO SCIVAL CICCO 2022

Conacyt galardona a investigadores

Las instituciones de investigación también recibieron reconocimiento.



Investigadores e instituciones fueron reconocidos por el trabajo desarrollaron.

El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) en el marco de las actividades científicas de promoción de la ciencia y la tecnología, a través de su Centro de Información Científica (CICCO) y con la participación de la Editorial Elsevier, entregó el Premio Scival CICCO 2022 a investigadores e instituciones de investigación.

Al evento asistieron miembros del consejo del Conacyt, destacadas autoridades, científicos y público en general.

El Premio Scival CICCO 2022 es otorgado en varios países de la región y este año fue la primera vez en Paraguay. Contó con 8 categorías ganadoras, siendo 4 de investigadores, de acuerdo con la división de áreas establecida en el Pro-

grama Paraguayo de Incentivo a Investigador - Pronii del Conacyt y 4 instituciones de investigación.

Eduardo Felippo, ministro presidente del Conacyt, felicitó a los investigadores y a las instituciones que recibieron el reconocimiento por el gran trabajo que han desarrollado en los últimos años, pues mediante sus investigaciones han dejado en alto al Paraguay a nivel internacional. Juan Pablo Lynch, gerente comercial de Argentina, Chile y Paraguay de la Editorial Elsevier, expresó su felicidad por poder llevar a cabo el premio por primera vez en Paraguay. Además, explicó que la metodología para la elección de los ganadores se basó en la herramienta de Scopus y los reportes de Scival, con las que cuenta el CICCO.

ORGANISMOS INTERNACIONALES DE ACREDITACIÓN

El ONA celebra nuevos acuerdos internacionales



El evento se llevó a cabo en el stand de la Expo Mariano Roque Alonso.

Con estos se logra que el sistema de acreditación internacional se fortalezca e impulse el comercio global, destacaron.

El Organismo Nacional de Acreditación (ONA) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt) realizó un evento de celebración por la obtención del acuerdo de reconocimiento mutuo con organismos internacionales de acreditación.

Además, de reafirmar otros acuerdos que se mantienen con estos entes. Con estas iniciativas en el área de la acreditación se demuestra la importancia de la calidad de los servicios y por ende contribuye al fortalecimiento de la infraestructura de la calidad de nuestro

país. El evento se llevó a cabo en el stand de la Expo Mariano Roque Alonso.

Domingo López, encargado de Despacho del Conacyt, expresó el orgullo que siente por los profesionales de la institución y por los clientes que obtuvieron las acreditaciones del ONA, pues con cada producto y servicio ofrecido por estas empresas se reconoce la importancia de la calidad en el país. Alba Cabrera, secretaria ejecutiva del ONA,

explicó que el Organismo sigue fortaleciendo la infraestructura de la localidad, logrando que el sistema de acreditación internacional se fortalezca e impulse el comercio global al conseguir que las declaraciones de cumplimiento con los requisitos técnicos especificados en el país sobre las exportaciones paraguayas para que las mismas sean aceptadas en todo el mundo del mismo modo que las importaciones sean a su vez aceptadas en Paraguay.